



Non Au Harcèlement

Jeudi 7 novembre 2024, nous avons organisé et animé plusieurs activités à l'occasion de la journée **Non Au Harcèlement** (NAH). Les élèves du collège ont eu l'occasion de venir discuter avec nous et de déposer leur candidature pour nous rejoindre dans l'équipe des Veilleurs. Plusieurs élèves ont pu participer à la décoration du collège en écrivant des messages positifs à la craie sur le sol, les bancs, les tables, partout... Ils ont aussi participé à la personnalisation d'une banderole NAH pour le collège. En salle 12, il y a eu la projection du film de la campagne NAH 2024 du ministère de l'Education Nationale, suivi d'un échange à l'oral avec nous sur leur ressenti et ce qu'il y a à retenir de cette projection. Nous avons été heureux de voir l'intérêt des élèves. Merci de votre participation à cette journée et des échanges que nous avons eu à propos du harcèlement au collège.

L'équipe des Veilleurs.









Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.